
・ 子ども達の成果を地域全体へ広げているところ

・ 休耕地対策、コスモス畑

・ 中学生との連携しているところがすばらしい！！

・ 吉田地区のマップ完成後、これをどう利用するかを楽しみにしています。今後是非利用方法が知りたいと思います

・ 中学生のアイデアをもとに作成したことで、中学生も自分達の意見を取り入れてもらえて嬉しかったと思います

・ 足りない人材を他から募っていたところがすごく良かった。休耕地対策についても良いアイディアだと思う。吉田マッ
ププロジェクトについては、マップがまだ未完成ということで、これからも楽しみだ。

・ 中学生達が「吉田マップ」を作ったことが良かった。中学生の作品を活かしているところがいい。

・ 中学生のアイディアを取り込み、活動に活かしている

・ 吉田地区の休耕地対策事業で、休耕地を借りてコスモス畑にしているのが良かった

・ 吉田マッププロジェクト、マップ講座を開催して、公民館と住民が協力して、良いマップが出来ている。今後も改良し
てよりよいマップができると思います

・ 子ども達との連携による地図作り

・ 生活支援サポーターの制度を活用して、島民のニーズに応える活動が出来ていて良いと思った

・ 吉田マップについて、子ども主体で作成していてとても良い。大人の都合は不要

・ 公民館との連携することで推進力も倍増するし、同一地域の課題解決の方向にみんなの目が向きやすい。

・ 公民館の講座を活用したのは、良いアイディアだと思った。

・ 参加団体が多く、公民館との連携が取れている。

・ 中学生のアイディアの取り込み

・

・ 中学生の作った地図を元に膨らませていく、大人がちゃんとまとめあげた事が素晴らしいです

・ デザインがよいと思います。手に取って、見たくなるなと思いました

・ 地域の紹介を地域外の人に？？することの大切さを学ばせていただきました。地区住民の啓発の所も良かったと
思います

・ 吉田マップはいいね。まねしようかな？年中花が見られるといいね！！

・ 吉田マップのようなマップを私の地区でも作ってみたい。私たちの地域でも取り組みが出来ればと思いました

・ 子ども達の作品をベースに大人達がエッセンスを加え、形にするつながりある取組、さらにそのマップを発展、展開
できそうな次へのステップにつなげる事が出来る取組。地域が”つながり”活動が”つながり”地元の宝が”つながり”
未来志向の取組　いいね！！

・ よしださんぽの取組に興味を感じました。６年度に素晴らしい物が出来上がることを楽しみにしています
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・ 吉田の魅力を再発見できる活動、素晴らしいです。マップを作ることにより、地域を知ることになる

・ 吉田マッププロジェクト　すごく分かりやすく素敵だと思います

・ １つの活動に多世代で行っている事は素晴らしい。休耕地の解消と観光への転換は、今後の複合的
な活動の模範となりますね！

・ 吉田マップ　地域内の見所がとても分かりやすく記載されている。Ａ４　４ページと少ないところが良い

・ 同一地域内の団体として、連携・協力することで、１つの方向に向きやすい、力も倍増すると思う

・ 地域再発見の原点だと思います。足下からの確認、素晴らしい

・ 中学生の作品が活かされて良かった

・ 自分の住んでいる地区の良い所をＰＲしたいと思う考え

・ 公民館とまちづくりが連携していることがすごい

・ 中学生のアイディアから地域のプロジェクトとしてブラッシュアップされたマップの完成度が素晴らしい

・ これからももっともっと地図を更新していくように頑張って下さい

・ 中学生からの発信にはじまり、大切に拾い上げ、わらに膨らませて、残していく、改めて、地域の良い
所が知れる、と誇りを持つことができる、外からの意見を取り入れる柔軟さにも関心しました

・ マップの作成を役員会だけでなく、住民へ呼び掛けた所が良かったと思います

・ マップ作りをすると地域が見えてきます。いいことです。

・ 地域の人たちに自分たちの課題として考えてもらうためのよい方法と思いました

・ マップが欲しいです

・ マップを持って歩いてみたい。

・ 吉田マップも順調に進められて良かったです。完成に向けて頑張りましょう

・ 地図のイラストが大変良かったです

・ 公民館との連携が大変参考になりました

・ 公民館との連携の考えは、地域一帯の強化でとても心強い

・ 中学生の活動を発展させる形での活動がいいなと思いました

・ 学生たちが自分たちが暮らしている町について、しっかりと考えている点がすごいと思った。考えてい
る中でより笠岡を好きになってくれるといいなと感じた

・ 中学生のアイディアから始まった活動が実っていること、すばらしい

・ アイディアを中学校内だけで無く、大人（まちづくり協議会）が取り上げて、また更に公民館と連携して
ブラッシュアップされているのが素晴らしいです
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・ 広範囲の地域で意見を合わせ、ひとつのことをやり遂げるチームワークに感動しました

・ 地域団体との協業化

・ まだ完成途中ということでまだまだこれからも非常に楽しみだと感じました。ハピーマト近くの台湾料
理？の店も是非入れてください。

・ 吉田マップの道路の表示の件で、県道○○号線とかを入れたほうが良いのでは？との回答に、表示
がごちゃごちゃするので、、、とのことですが、では色違いの表示にして、道の幅等を書き込めば・・・と
思った。駐車場の表示があったほうがいいのでは？

・ マップは色々な目的に活用できそう

・ 他地区からの意見をもらうのも自分の地域の良さを発見するのによい方法だと思います。

- 3/3 -


